



## Referenz

# Sanierung Dorfplatz, Weiningen

**Auftraggeber** Tiefbauamt Kanton Thurgau, Abteilung Strassenbau

**Leistungen bhateam** Vorstudien, Projektierung, Ausschreibung, Realisierung

**Projektleitung** Christian Herrmann, Dipl. Ing. ETH / SIA

**Bauleitung** Thomas Müller, Dipl. Ing. FH

**Projektbeschreibung** Das Objekt befindet sich in der Politischen Gemeinde Warth-Weiningen, im Dorfzentrum von Weiningen und ist Teil der Kantonsstrasse H 465, Frauenfeld – Hüttwilen. Die verkehrsreiche Strasse mit einem hohen Anteil an Schwerverkehr wird von vielen Schülern auf dem Weg zu den beiden Schulhäusern in Warth resp. Weiningen überquert. Eines der wichtigsten Ziele war die Erhöhung der Verkehrssicherheit der schwächeren Verkehrsteilnehmer (Fussgänger und Velo). Der Ausbau wurde verkehrsberuhigend konzipiert, um auch die Fahrgeschwindigkeit zu reduzieren (messtechnisch belegt). Um eine Portalwirkung zu erzeugen, wurden Bäume gepflanzt. Mit diesem Projekt wurde ein Begegnungsplatz an zentraler Stelle im Dorf geschaffen.

**Kundennutzen** Die Raumgestaltung ist ein zentraler Punkt für eine wirksame Verkehrsberuhigung. Durch die platzartige Gestaltung wird die trennende Wirkung der stark befahrenen Durchgangsstrasse durchbrochen.

**Projektumfang** 350'000 SFr.

**Zeitraum** 2004 Projektierung  
2005 Realisierung

